

平成29年南幌消防団出初式



1月6日(金)南幌消防団出初式が行われました。

当日は、町長、議会議長、栗山警察署長、来賓が閲団を行った後、消防署から役場まで分列行進を行い、防火への決意を新たにするとともに防火意識の高揚と啓発をしました。

また、消防活動に功績のあった方々へ表彰状が贈られました。

受賞者

◎消防庁長官表彰

感謝状

・木戸正行・川股則夫
・馬場政道

◎北海道知事表彰

永年勤労章(30年)

・城地英紀

勤労章(20年)

・服部幸一

表彰状(10年)

・河合浩二・佐藤真人

・江郷優也・久保康則

◎北海道消防協会会長表彰

勤続章(30年)

・城地英紀

勤続章(10年)

・河合浩二・佐藤真人

・江郷優也・西田武彦

・久保康則

◎北海道消防協会支部長表彰

勤続章(25年)

・小松良樹・高西一則

・白倉隆幸・山田誠一

勤続章(15年)

・大串栄治・青山透

勤続章(5年)

・古閑順也・上野勇樹

・落合崇文・清水基晴

なんぼろ冬のイベント

☆2017なんぼろ冬まつり

主催：南幌町観光協会

【前夜祭】

- ▶日時 2月4日(土) 15時～17時
- ▶会場 南幌町スポーツセンター横
- ▶内容
 - スノーキャンドル作成体験(15時～16時30分)
 - アイスキャンドル(受入れ15時～16時30分・点灯式16時30分～)



【当日】

- ▶日時 2月5日(日) 10時～15時
- ▶会場 南幌町スポーツセンター横特設会場 ほか
- ▶内容
 - ホールインワンチャレンジ・的当てチャレンジ(10時～15時)
 - タムラメグミライブ(12時～12時45分)
 - ライブプロライブ(13時～13時45分) …南幌町特産品少女Speciality Girls・G. E. E. K
 - ココア無料配布(10時～なくなり次第終了) [商工会女性部]
 - 南幌産米配布(11時～なくなり次第終了) [JAなんぼろ青年部]
 - 豚汁販売(11時～なくなり次第終了) [商工会サービス業部会]
 - 大型すべり台(10時～15時) [南幌町役場]
 - 南幌の風景・ペット写真展(10時～15時 ※ビューロー5階展望室) [白ゆりグループ]
 - 雪合戦エキシビジョン(10時～15時 ※ビューロー横特設会場) [南幌町建設業協会]
 - お楽しみ大抽選会(14時～15時)

☆こども冬まつり

主催：南幌町青年団体協議会

- ▶日時 2月5日(日) 10時30分～14時30分
- ▶会場 南幌町スポーツセンター横
- ▶内容
 - スノーモービル体験
 - (①10時30分～11時30分 ②13時～14時30分)
 - スノーフラッグ(11時30分～12時)



第6期南幌町総合計画（素案）の作成まで

これまで3月の策定に向け、「まちづくりワークショップ」や「まちづくり地域懇談会」などで町民の皆さんからご意見等をいただきながら「第6期南幌町総合計画」の策定に向けた作業を進めてきましたが、素案がまとまりましたので、1月にパブリック・コメントの募集を行いました。

今回は、素案作成までに皆さんからいただいたご意見等の一部をご紹介します。

なお、パブリックコメントでいただいたご意見等については、広報3月号で掲載します。

【南幌町総合計画策定審議会】

平成28年2月17日(水)に第1回会議を開催して以降、現在まで6回の会議を開催し、2月に町長への答申を行うため15名の委員で審議を行っています。

- 新しく移り住んできた人へのフォローを積極的に行う人材の育成、地域に溶け込めるようなキッカケ、大人から子どもまで楽しめるようなイベント等交流の場づくりが必要である。
- 子育てのしやすい町としてのPRポイントとして、手厚い子育ての助成。少年団活動・部活動が盛ん。小中学校の給食がおいしい。
- 情報発信強化の為、ビューローに観光協会の役割を強化したインフォメーションセンターの開設が必要。

【まちづくりワークショップ】

平成28年10月22日(土)、ビューローにおいて「南幌町への移住・定住の促進に向けて～子育て世代を呼び込もう！～」をテーマに、ワークショップを行い、26名が参加しました。

A班

- 子どもたちの冬の遊び場がない、冬も中央公園で遊べるように。
- 南幌に来てもらうイベントを。

B班

- 全天候型の遊び場があれば、天気が悪い時に町外に出なくても子どもを遊ばせることができ、同時に高齢者の憩いの場を併設することで、三世代交流にもつながる。

C班

- 特に女性がパートで働く場所がない。
- 「SNSの活用」と「女性向けの情報発信」を。



【まちづくり地域懇談会】

平成28年11月5日(土)から7日(月)、町内4会場で地域が抱える課題などについて町長と懇談を行い、延べ59名が参加しました。

夕張太集落センター

- 南幌高校の存続のために、特色ある技術を身に付けられる高校を目指すべき。
- 町外へは車が無ければ行きにくいので、バスの本数は絶対に減らして欲しくない。

ぼろろ

- 南幌を囲む堤防を通して整備し、サイクリングやマラソンでの活用で観光資源となるのでは。
- 介護予防の遊具設置を。

ビューロー

- 南幌中学校から南幌高校へ行く子だけでなく、他から来てもらうための施策の拡充を。
- 出産は町外でも良いので、その後のみであげられる環境の整備が足りないのではないか。

三重レークハウス

- 晴天の時、清幌橋から見える360度の景色が素晴らしい。あの景色をPRに使うと良い。
- 農家の後継者がいないことで空き家が目立ってきていると感じるので、対策を考えてほしい。

※他にも多くのご意見等をいただきました。詳しくは、情報コーナー（役場・あいくる・夕張太ふれあい館）または町ホームページをご覧ください。